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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Kapaun 

und Genossen 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Maßnahmen für Minderheiten 

Seit 1970 wurden in vielfältiger Form erhebliche Verbesserungen 

für die Minderheiten geschaffen. Um diesen Personen einen 

Überblick über diese Maßnahmen zu ermöglichen, richten die 

unterzeichneten Abgeordneten die nachstehende 

A n fra g e 

Welche Maßnahmen zur Verbesserung der 'Lage der Minderheiten 

wurden seit 1970 gesetzt? 
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